

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

SPD-Fraktion in der BV Mitte

Betreff:

Dringlichkeitsantrag der SPD-Fraktion

hier: Jugendliche randalieren am Halloween-Abend in der Innenstadt

Beratungsfolge:

02.11.2022 Bezirksvertretung Hagen-Mitte

Beschlussvorschlag:

Siehe Anlage

Begründung

Siehe Anlage

Inklusion von Menschen mit Behinderung

Belange von Menschen mit Behinderung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

sind nicht betroffen

Auswirkungen auf den Klimaschutz und die Klimafolgenanpassung

(Bitte ankreuzen und Teile, die nicht benötigt werden löschen.)

keine Auswirkungen (o)

An den
Vorsitzenden der
Bezirksvertretung Hagen-Mitte
Herrn Ralf Quardt
im Hause

Hagen, 2. November 2022

Betr.: Jugendliche randalieren am Halloween-Abend in der Innenstadt

Sehr geehrter Herr Quardt,

wir bitten um dringende Aufnahme des og. Tagesordnungspunktes für die Sitzung der Bezirksvertretung Hagen-Mitte am 2.11.2022, gem. § 6 Abs. 2 GeschO.

Antrag:

Die städtischen Ordnungsbehörden, die betroffene Hagener Straßenbahn und möglichst auch die Hagener Polizei geben in der Sitzung der BV-Mitte einen Bericht über die Vorkommnisse am Abend des 31.10.2022 in der Innenstadt. Sollte dies aufgrund der kurzfristigen Beantragung nicht möglich sein, so verweist die BV-Mitte diesen Dringlichkeitsantrag an den Rat, der in der kommenden Woche am 10.11.2022 tagen wird.

1

Begründung:

Laut Medienberichten wurde in der Hagener Innenstadt an Halloween massiv randaliert. Mehr als 200 Jugendliche und zum Teil sogar Kinder sollen nach Angaben der Polizei im Bereich Körnerstraße/Badstraße Einkaufswagen umgekippt und Feuer gelegt haben.

Gegen 20.26 Uhr waren mehrere Notrufe sowohl bei der Polizei als auch bei der Feuerwehr eingegangen. Mit massiven Kräften rückte die Polizei aus.

Es seien Eier in Richtung eines Streifenwagens geflogen, Jugendliche hätten sich gegenüber den Polizisten extrem aggressiv und völlig respektlos verhalten.

Im Internet kursieren zahlreiche Videos in den sozialen Netzwerken (u.a. auf Facebook und TikTok), die das Geschehen zeigen. Auf einem ist zu sehen, wie Jugendliche einen Einkaufswagen mit voller Wucht vor einen Linienbus der Hagener Straßenbahn werfen, der an einer Haltestelle steht.

Die Dringlichkeit des Antrags ergibt sich aus dem zeitnahen Geschehen in der Montagnacht.

Freundliche Grüße



Jörg Meier
SPD-Fraktion in der BV-Mitte